

## Siguen precios de alimentos a la baja (Reforma 24/07/13)

Siguen precios de alimentos a la baja (Reforma 24/07/13)(Héctor A. Chávez Maya) Miércoles, 24 de julio de 2013 El índice de precios de los alimentos en México disminuyó 0.53, en el segundo trimestre del año, siguiendo la tendencia a la baja en los precios internacionales que retrocedieron 0.92 por ciento, de acuerdo con el Boletín Trimestral de Precios de la FAO. Señala que en el caso de México, las buenas cosechas que se prevén para este año podrán acentuar la tendencia a la baja, aunque se mantienen 80 por ciento por arriba del nivel prevaleciente antes de la crisis alimentaria de 2006-2008. La caída de los precios implicó bajas en el costo de la canasta alimentaria rural de 6 pesos, al pasar de 838.17 a 832.20 pesos, mientras que la urbana disminuyó 4.15 pesos, de mil 177.04 a mil 172.89 pesos. Los menores precios estacionales en verduras, frutas y en el costo del frijol fueron los principales productos que incidieron en la baja del índice, en tanto que se reportaron aumentos en los costos del pollo y huevo.